

Querido Ferrater:

Espero que la gripe haya pasado sin dejar rastro y sin renegar de Valencia. No tengo el menor inconveniente en informar sobre su amigo Morales, aunque esto me obligue a leerme algunas de sus obras. Pero si son buenas, como parece, tanto mejor.

¡Qué casualidad! En estos días iba a escribirle a usted pidiéndole la dirección de Morales. Quisiera ver si me da algunos datos sobre emigrados en Chile, muertos y vivos, y sobre todo ponerme en contacto con librerías de allá para que me consiguieran ciertas obras.

Hasta pronto. A ver si nos vemos.

Un abrazo
[Signatura]